

**Motion Müller-St.Gallen (16 Mitunterzeichnende):  
«Anpassung des Einkommenssteuertarifes**

Ein wichtiger Grundsatz in unserer Steuerpolitik ist, dass jeder gemäss seiner wirtschaftlichen Leistungsfähigkeit besteuert werden soll. In der Vergangenheit wurden neben der Entlastung von Familien und KMU auch die steuerbaren Einkommen am oberen Ende der Skala stark entlastet.

Die Regierung wird eingeladen, den Einkommenssteuertarif so zu ändern, dass steuerbare Einkommen ab ca. 150'000 Franken leicht stärker und steuerbare Einkommen ab ca. 250'000 Franken stärker belastet werden. Daraus sollten für den Kanton Mehreinnahmen von ca. 20 Mio. Franken pro Jahr resultieren. Die Nullstufe soll nicht geändert werden»

6. Juni 2012

Müller-St.Gallen

Ammann-Gaiserwald, Ammann-Rüthi, Brändle Karl-Bütschwil, Damann-Gossau, Forrer-Grabs, Heim-Gossau, Ilg-St.Gallen, Jöhl-Amden, Lehmann-Rorschacherberg, Oppliger-Sennwald, Roth-Amden, Storchenegger-Jonschwil, Tanner-Sargans, Warzinek-Mels, Wicki-Andwil, Widmer-Mosnang